

Marc Lustenberger
Inhaber

Adrian Bühler
Inhaber



**kompetent
diskret
vernetzt**



media-work

Die Agentur media-work verfolgt seit 2008 das Ziel: einfach, intelligent und glaubwürdig kommunizieren. In unserer täglichen Arbeit helfen wir Kundinnen und Kunden, komplexe Inhalte einfach zu vermitteln.

Wir unterstützen kantonale und kommunale Behörden, Unternehmen aus verschiedenen Branchen, Verbände sowie Politikerinnen und Politiker in den Bereichen PR und Public Affairs. Wir beraten und konzipieren, schreiben für Web und Print, erstellen Grafiken und Infografiken, planen und produzieren Webseiten und Kampagnen.

Adrian Bühler
lic. phil. I
a. Kantonsrat, CVP/Mitte

Marc Lustenberger
Journalist MAZ, executive MBA
Grossstadtrat Luzern, FDP



beraten



gestalten



publizieren



texten

Unsere Schwerpunkte:

Behördenkommunikation |
Politische Kommunikation |
Baukommunikation |
Unternehmenskommunikation

Unser Handwerk:

Textarbeit | Medienarbeit | Public Relations |
Public Affairs | Corporate Publishing |
Kampagnen | Infografik und Gestaltung |
Webseiten | Social Media



media-work